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Résumé de la thèse en français

Le document de 332 pages est une lecture critique de l’oeuvre des architectes américains ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN, à partir de leurs premiers écrits, « Complexity and Contradiction in Architecture » (1966) et « Learning from Las Vegas » (1977) et de l‘analyse monographique détaillée du bâtiment du Conseil Général de Toulouse (1999); le discours des architectes est considéré en relation avec l’histoire de l’architecture et de l’art, leurs influences, les courants des dernières décennies et dans l’actualité des problématiques architecturales et urbaines. Il constitue aussi une historiographie de la critique par l’analyse de leur propre discours et de leurs prises de position dans la culture architecturale et l’étude de l’évolution du regard critique porté sur leur œuvre, par les historiens et les architectes, depuis les années soixante dix. Il est organisé en quatre parties (intitulées : L’oeuvre de ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN à la fin du XX e siècle, Le Bâtiment du Conseil Général de Toulouse, Regard critique, Entretiens avec ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN), un rappel biographique, une bibliographie, et des annexes graphiques et photographiques de 39 pages. 
Titre de la thèse en anglais

ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN, Architects Out of Ordinary, Anatomy of a Building 
Résumé de la thèse en anglais

332 pages essay, the research is a critical reeding of the oper of the american ROBERT VENTURI and DENISE SCOTT BROWN from their first writtings, « Complexity and Contradiction in Architecture » (1966) and « Learning from Las Vegas » (1977), a statement of their work today  and from the historical detailed analysis of the building of the Conseil Général in Toulouse(1999); the theoretical aspects of the research of the architects are studied in relationsheap with the history of architecture and art, their influences, the history of the last decades and belong the current architectural and urban issues. Its also an historiografical essay trough the analysis of their own critical position in front of the architectural critic and the study of the evolution of the reception of their oper by historians and architects since the seventies. It is organized in four parts (titled The Oper of ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN at the End of the Twentyeth Century, The Conseil Général’s Building, Critical Vision, Interviewes with ROBERT VENTURI et DENISE SCOTT BROWN), a resumed biography, a bibliography, and 39 pages of graphical and photographical documentation .
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